
Ах, вернисаж… 

   

 Как всегда гостеприимно распахнул перед посетителями двери выставочный зал библиотеки «Гавань», 
где в прошлую пятницу открылась художественная выставка «Ах, вернисаж». Гостей встречала 
заведующая библиотекой А. Кочнева (на фото), всегда стремящаяся уже на открытии рассказать какие-то 
интересные факты о работах и участниках экспозиции, привести исчерпывающие статистические данные 
и, конечно, создать торжественную атмосферу, ведь каждая выставка – это событие в жизни города. 
В этом году выставка отличается масштабностью – участники представили много крупных работ, поэтому 
сотрудникам, занимавшимся оформлением, казалось нереальным всё вместить, но им это удалось, и 73 
работы 35 художников заняли свои места. 
- Мы очень часто открываем выставки, и это уже стало традицией, - сказал на открытии заслуженный 
гражданин Режа, художник Е. Постоногов. – Я очень рад, что каждый раз появляются новые имена, новые 
участники. Это значит, что наше искусство не умирает, а живёт и процветает. 
25 из 35 участников выставки – «воспитанницы» студии «Этюд», которой в этом году исполнилось уже 9 
лет. Её руководитель и духовный вдохновитель М. Степанов строго относится к выбору работ для 
выставок. Только через несколько лет после обучения его ученицы показывают свои работы широкой 
публике. 
- На выставке представлен полный набор художников: от любителей до профессионалов. Среди 
нынешних работ есть написанные ученицами первой группы студии «Этюд». В них уже видны серьёзные 
композиции, кто-то ещё только начинает. 
Кстати, новичков в этот раз, как обычно, много – 8 человек. Это: О. Зальцман, Е. Киселёва, В. Климцева, 
С. Коптяков, К. Серова, Е. Тригубова, Л. Харитонова, А. Цепелёва. Представили свои работы и режевские 
мэтры: В. Лузин, М. Степанов, Е. Постоногов, И. Пескова, К. Шашин, А. Баженов. 
Заслуженный художник России В. Лузин высоко оценил работы участников и пригласил всех желающих 
на открытие своей 18 персональной выставки, которое пройдёт в картинной галерее Алапаевска в пятницу 
в 17.00. На ней художник представит более 70 своих картин. 
Среди многообразия работ, выставленных в библиотеке, наверное, каждый найдёт что-то затрагивающее 
душу. Ведь художники в своих картинах искренне рассказали нам, как видят мир, а нам остаётся лишь 
любоваться тем, что они создали. 
Экспозиция продлится минимум до середины января. За это время у всех желающих будет возможность 
составить о ней своё мнение. Приходите и оставляйте отзывы, авторам важно знать ваше мнение. 
А. ИГНАТКИНА. 

«Нарциссы» О. Деевой. 

Берегитесь: туберкулёз! 

Даже прививка не гарантирует защиту от недуга. Ещё в младенческом возрасте всем делают прививку 
против туберкулёза. Она учит иммунитет обезвреживать возбудителей инфекции – палочек Коха и не даёт 
заболеть. Увы, вакцина помогает не всегда… 

В чём причина? 
Одной прививки маловато. Если организм ослаблен, противостоять заразе не могут даже «обученные» 
защите клеточки. И вы рискуете стать жертвой туберкулёза. Особенно, если: 
- Увлекаетесь диетами. Лучше отложите жёсткие разгрузочные дни на потом. Не устраивайте 
дополнительную нагрузку организму. Ему нужны силы, чтобы осенью и зимой бороться с заразой. 
- Курите. Бросайте вредную привычку. Даже после одной сигареты бронхи лишаются защиты почти на 
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час! По статистике, именно заядлые курильщики становятся жертвой туберкулёза. 
- Часто простываете. Берегите себя: одевайтесь тепло, пейте противовирусные препараты и аскорбинку. 
Если организм борется с гриппом и простудой, у него не хватает сил на возбудителей прочих инфекций. 
- Вы – «сова». Старайтесь ложиться не позднее 23.00. С этого времени и до 05.00 вырабатывается особый 
гормон – мелатонин. Он помогает побеждать инфекции. 
Как распознать? 
Чаще всего туберкулёз поражает лёгкие, но могут пострадать и другие органы. Недуг очень коварен. Во-
первых, выявить его на ранней стадии поможет только снимок. Поэтому верный способ распознать 
болезнь – один раз в год делать флюорографию лёгких. Во-вторых, особых примет у туберкулёза нет. Он 
ловко маскируется под другие болезни. Но! Если у вас уже дольше недели держится температура тела 
37оС и выше, появилась слабость и вы резко сбросили вес – бегом к терапевту! 

Больной в доме 
Знайте, не всякий больной туберкулёзом заразен. Если у человека закрытая форма – опасаться нечего. 
Открытая? Сделайте всё возможное, чтобы не подцепить заразу: 
1. Делайте влажную уборку. Мойте полы и протирайте пыль раз в день. 
2. Проветривайте комнаты в квартире не реже 2-3 раз в день. 
3. Не пользуйтесь общими вещами: пусть у больного будет личное полотенце, постельное бельё, посуда и 
т. д. 
4. Не подпускайте близко детишек. Они особенно уязвимы перед смертельной заразой. 
5. Надейвайте марлевую маску, когда общаетесь с больным. Палочки передаются по воздуху с капельками 
слюны и мокроты. 
В. БИСЯРИН, главный врач филиала ФГУЗ «Центр гигиены и эпидемиологии в Артёмовском районе и 
Режевском районе». 

 Важно знать свои права. 

Как часто мы слышим слова: «Права детей нарушаются!» Но, услышав их, продолжаем заниматься 
своими делами, думая, что всё равно не сможем помочь. Пассивная жизненная позиция, равнодушие к 
чужим проблемам рождают в обществе много проблем, в том числе и в правовой сфере. И наиболее часто 
эти проблемы бьют по несовершеннолетним. 
Приведу простой пример. Чем летом занимаются подростки? Многие ищут себе работу, так как гулять 
круглый день уже надоело, а деньги никогда не бывают лишними… Зачастую работодатели стараются 
трудоустроить детей без документов, чтобы не платить лишних налогов. Когда подходит время зарплаты, 
неподкованный юридически малолетний сотрудник, слышит, что нужно поработать ещё месяц, и тогда 
деньги выплатят. Старательно отработав положенный срок, подросток в лучшем случае получает 
мизерную зарплату, которая совершенно не оправдывает затраченного труда. Самое обидное, что 
ребёнок, не может доказать, что его права были грубо нарушены: договора трудоустройства с ним не 
заключили… 
Для того, чтобы дети знали свои права и могли защитить их в школе №2 на протяжении нескольких лет 
действует группа «Правозащитник». Мы рассказываем учащимся о том, как важно знать законы, 
защищающие права детей. Как результат, ребята из нашей школы ведут себя более бдительно в 
различных ситуациях. Повышая правовую культуру сверстников, мы помогаем им выбрать верный путь в 
достижении своих целей, а также самим избежать совершения правонарушений. Надеемся, что нашему 
примеру последуют и активисты из других школ города и района. Обладая достаточным опытом, мы 
можем оказать методическую помощь тем, кто пожелает сотрудничать с нами и развивать правовое 
движение в своей школе. 
К. БАЛИНОВСКАЯ, учащаяся 10 класса, школы №2. 

Деревьям ничего не угрожает. 

По двум волнующим его вопросам обратился в редакцию житель д. Голендухино Ю.  Голендухин.  
- Несколько лет назад, видимо за долги, «Режевской район Артёмовских сетей» отключил уличное 
освещение на ул. Полухина, при этом обрезали часть проводов. Потом, когда нужно было освещение 
включить, мы улицей собрали деньги на покупку провода, подключили его. Этой весной сотрудники 
компании снова обрезали провода. А восстанавливать всё это нам снова придётся за свой счёт? Почему 
нельзя просто отключить подачу электроэнергии, ничего не обрезая? Ещё один момент – электролиния 



возле памятника погибшим в ВОВ. Она была установлена через 20 лет после закладки памятника, когда 
деревья возле него ещё были невысокими. Почему не предусмотрели сразу, что со временем деревья 
станут помехой линии. Сейчас их могут срубить, а ведь это тоже часть памятника и памяти о погибших, 
разве можно их вырубать? 
       Для того, чтобы разобраться в ситуации, мы обратились к директору ОАО «Режевской район 
АртС» Евгению Пономарёву. Он подробно прокомментировал ситуацию: 
- Никто не собирается рубить деревья, мы только подрезаем ветки в целях безопасности. Если провод 
замкнёт, без света останутся сами жители. Тем более мы подрезаем их только у дороги, а не со стороны 
памятника. Вообще-то это обязанность администрации территориального управления, но раз за деревьями 
никто не следит, мы это делаем сами. А насчёт отключения освещения на улице Полухина ситуация 
следующая: в этом году на освещение в Голендухино было заложено недостаточно средств, поэтому 
администрация ТУ сама обратилась к нам с просьбой на летний период отключить освещение, чтобы не 
набрать долгов. С сентября по конец ноября мы освещение восстановили. Если к нам есть претензии, 
можно обратиться в письменном виде, и мы разберёмся в ситуации, пока ни от кого претензий не было. 
Подготовила Арина АГАПОВА. 

Внимание: конкурс. 

 

Меньше чем через два месяца мы будем отмечать любимый праздник взрослых и детей – Новый год. 
Слышите: он уже крадётся к нам мягкими кошачьими шагами! И уже прилавки магазинов украшают 
символы грядущего года – пушистые коты и длинноухие кролики, наполняя городскую атмосферу 
ожиданием весёлого торжества. Мы решили не оставаться в стороне от предпраздничной суеты и 
подключить к ней вас, наших читателей. С сегодняшнего дня в газете стартует фотоконкурс под 
названием «Чудо-Кролик, чудо-Кот – дарят счастье в новый год!» (ну, потому что их усатые и 
ушастые мордашки одним своим видом заставляют улыбнуться и забыть о неприятностях). Присылайте и 
приносите нам оригинальные фотографии с изображениями этих забавных зверьков, которые живут 
рядом с вами. Приветствуются смешные, прикольные комментарии к снимкам. Самые интересные работы 
будут опубликованы в предновогоднем номере газеты, в нём же мы озвучим имена победителей конкурса. 
Обещаем, призы не разочаруют! 
       Фотографии на конкурс принимаются на цифровых носителях в графическом формате или в 
печатном варианте, обязательно с указанием фамилии, имени автора и контактного телефона, по 
адресу ул. Красноармейская, д. 5 либо gazetarv@mail.ru. Подробности по телефону 2-15-85. 

Встречи с депутатом. 
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В Реже побывал депутат Палаты представителей Законодательного собрания Свердловской области 
Максим Анатольевич Иванов, избранный в апреле этого года от партии «Единая Россия». М. Иванов 
возглавляет комиссию по регламенту и комитет по законодательству.  Несмотря на небольшой стаж 
депутатской работы, проблемы нашей территории ему хорошо известны, так как прежде он был 
помощником депутата Госдумы по нашему округу И. Баринова. 
В совете ветеранов Режевского городского округа и в обществе инвалидов прошли встречи с депутатом. 
Одна из самых «горячих» тем, которая обсуждалась на этих встречах – принятие закона о ветеранах 
труда  Свердловской области. Законодатели рассматривали два законопроекта: первый был внесён 
депутатами от  КПРФ, и в нём предлагалось присваивать звание всем без ограничений, кто имеет  
трудовой стаж 35 лет для женщин и 40 лет для мужчин; другой законопроект, предложенный фракцией 
«Единая Россия»,  рассматривает звание «Ветеран труда» как поощрение. «Единороссы» считают, что их 
законопроект позволяет избежать уравниловки.  По этому проекту, над которым работал и депутат М. 
Иванов, кроме указанного трудового стажа, гражданин должен иметь награды  и поощрения органов 
власти Свердловской области. Звание предполагается также присваивать женщинам с меньшим стажем, 
имеющим знак «Материнская доблесть», и инвалидам первой и второй групп. Закон должен заработать с 
первого января 2011 года. Под его действие подпадают 300 тысяч человек. В это число входят и те, кто 
имеет федеральные награды, они смогут выбирать между федеральным и областным званиями ветерана 
труда. 
Как отметил М. Иванов, фракция «Единая Россия» исходила при разработке законопроекта из 
возможностей бюджета. Нагрузка на бюджет в случае принятия проекта, предложенного коммунистами, 
составила бы полтора миллиарда рублей – это, по мнению «единороссов», многовато. 
На встрече в совете ветеранов прозвучало предложение  предусмотреть в законе ходатайства от 
общественных организаций: ведь на местах хорошо знают, кто действительно достоин поощрения. Но А. 
Иванов ответил, что ходатайства не нужно, предусматривается заявительный характер, чтобы не дать 
чиновникам возможности волокитить  процедуру награждения. 
Председатель совета ветеранов РГО А. Евсеев высказал общее мнение пенсионеров: если бы люди 
получали достойную пенсию, то и не было бы жарких дискуссий вокруг законопроекта  и обид тех, кто 
ждал этого закона, но  вновь остался  ни с чем. В Реже более трёх тысяч пенсионеров получают 
нищенские  пенсии - на уровне прожиточного минимума и льгот у них никаких нет, хотя большинство 
трудились честно. Поэтому они не считают рассматриваемый законопроект справедливым. 
Однако М. Иванов сообщил, что  есть  идея регулярно расширять круг лиц, имеющих право на звание и 
включать в него всё новые категории. Создана рабочая группа, которая будет рассматривать эти вопросы. 
Депутат предложил режевлянам поучаствовать в процессе дальнейшей работы над проектом, оформив 
свои предложения и направив их в  Законодательное собрание. 
Коснулся  разговор и других актуальных для режевлян тем. В частности, говорили о строящейся 
Озерновской школе, для которой при помощи фракции «Единая Россия» удалось добиться выделения 27 
миллионов рублей. Необходимо теперь постараться своевременно освоить эти средства. 
Вновь возникла тема  «Голда». Противники добычи никеля путём выщелачивания не раз обращались в 
органы власти. Депутаты направляли запросы в надзорные органы,  откуда приходили ответы,  что 
компания  «Голд» действует в рамках закона. Как отметил М. Иванов, в этом случае трудно прекратить 
действия кампании. Единственное, что он посоветовал  противникам «Голда» – продолжать высказывать 
свою гражданскую позицию. 
Ветераны выразили возмущение тем, что режевские перевозчики подняли цены на билеты сразу на 40 
процентов, хотя бензин подорожал менее чем на один процент, а инфляция, по официальным данным, 
составит за год менее 10 процентов. 
- Усматриваю в этом сговор между перевозчиками, - сказал депутат и обещал разобраться с конкретными 
фактами. 
Участники встречи обратились к депутату по поводу коммунальных бед. Дело касалось управляющей 
компании «Дом-сервис», которая из рук вон плохо выполняет свои обязанности. По мнению депутата, за 
состояние собственного жилья ответственны жильцы. Если их не устраивает работа УК, надо создать 
товарищество собственников жилья и выбрать другую кампанию. Однако не всё так просто. В доме на 
Спортивной,10, жильцы которого подняли эту тему, собственников  трудно найти, они сдают квартиры 
наёмным жильцам, к тому же большая часть квартир принадлежат муниципалитету. Долго спорили, но 
другого выхода, кроме предложенного депутатом, не нашлось: жильцы должны взять инициативу в свои 
руки. А режевляне в свою очередь посоветовали областным властям  наладить учёбу или хотя бы 
выпустить методические пособия для председателей ТСЖ – ведь специалистов в этой сфере нет. 
Режевляне высказали недовольство тем, что субсидии выплачиваются тем, у кого размер оплаты жилья и  
коммунальных услуг превышают 22 процента от доходов. Многие пенсионеры с невысокой пенсией не 



могут воспользоваться этой льготой, поскольку их доход незначительно превышает установленный 
уровень. 
- Думаю, это положение будет исправляться, - сказал депутат. - Будем тратить на социальные нужды 
больше средств. 
Людмила НИКОНОВА. 

 За настройку нужно платить. 

       На днях в редакцию обратился Николай Васильевич Зиновьев, который пожаловался на работу 
сотрудников компании «КОМСТАР-Регионы», преемника  «Strim-TV». 
- В моём ТВ-пакете должно быть 18 каналов, а после того, как я поменял телевизор, показывает только 11. 
Три недели назад я пришёл в «Strim-TV», объяснил ситуацию, но мне сказали что за ремонт нужно будет 
заплатить. А почему я должен платить, если у меня показывает меньше каналов, чем должно быть? И 
почему за 3 недели никто так и не пришёл, чтобы устранить неисправность? 
       За комментарием мы обратились к начальнику отделения связи г. Реж ЗАО «КОМСТАР-
Регионы» Юрию Александровичу Колотову: 
- Здесь интересная ситуация. В доме, где живёт Н. Зиновьев, никаких неполадок с сетью нет. Если бы что-
то было не так, это сказалось бы на жильцах всего дома. Николаю Васильевичу просто нужно настроить 
телевизор, а эта услуга у нас платная. Сотрудники ему это объяснили, его это не устроило, и он даже не 
стал писать заявку, поэтому никто к нему не пришёл. 
Арина АГАПОВА. 

 «Зарплату не выплатят – будем бастовать!» 

    

 Предзабастовочная ситуация, сложившаяся на насосно-фильтровальной станции п. Быстринский, грозит 
очередной остановкой работы объекта. Жителям микрорайона эта новость не сулит ничего хорошего, 
поскольку перспектива остаться зимой без отопления и горячей воды, мягко говоря, пугает. 
О том, что спровоцировало кризис, мы постарались узнать из первых рук и в прошлую пятницу выехали 
на станцию. В это же время здесь должна была состояться встреча сотрудников с руководством 
предприятия и депутатами Режевской Думы. 

«Ни дороги ни пути, ни проехать ни пройти!» 
Пока добиралась до места, в голове возникло предположение, что фильтровалка – объект засекреченный, 
в том смысле, что знать о её проблемах и бедах никому следует. Наверное, поэтому все пути-дороги, 
ведущие на станцию, старательно заметены снегом и отрезаны для транспорта. Лишь неприметная узкая 
тропка служит ориентиром путникам, которые ежедневно кое-как ковыляют по ней на работу и обратно, в 
основном в тёмное время суток. Мужественно прошли этот путь и мы, но у самых дверей станции нас 
поджидало новое испытание. Дорогу преградили бродячие собаки, решительно настроенные покусать 
каждого чужака, попытавшегося пробраться внутрь. Благополучно отделавшись лёгкими укусами и 
испугом, нам всё-таки удалось миновать этот кордон. А в голове билась беспокойная мысль: «Как же 
депутаты?..»  

«Вы - как ясно солнышко в пасмурный день!» 
- на собрании эта фраза прозвучала в адрес директора фильтровальной станции Александра Шахова, 
однако приправлена она была отнюдь не благоговейными интонациями. Собравшись в отдельном 
помещении, люди, не стесняясь, высказывали своё возмущение по поводу того, как ведутся дела 
предприятия. Первое, что больше всего волнует сотрудников, - это невыплата заработной платы на 
протяжении трёх последних месяцев. 
- Мы свою зарплату каждый месяц выбиваем с криком и боем, - услышали мы от работников. – Толку от 
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этого нет. Когда надо было вступить в отопительный сезон, отчитаться перед областью, нам заплатили за 
июль, август. А теперь работа станции налажена, и мы вновь переведены на положение рабов. 
В процессе разговора выяснилось, что ситуация с заработной платой куда более плачевная, так как для её 
выплаты не ведётся необходимых начислений. Люди не видят не только денег, но и расчётных листков. А 
откуда бы им взяться? На предприятии нет бухгалтера, экономиста, ответственного за работу с кадрами. 
Ответственным за всё является директор, но он появляется от случая к случаю. Примерно, раз в месяц. И 
в эти редкие моменты начальство обязанностями пренебрегает, хотя, судя по всему, ситуацией владеет и 
знает о проблемах не понаслышке. 
Как объяснил А. Шахов, тяжёлое экономическое положение вызвано тем, что фильтровальная работает на 
одного потребителя – Режевскую теплогенерирующую компанию, которая из-за долгов не в состоянии 
оплачивать услуги гидроузла. В настоящее время долг ТГК перед фильтровальной составил 750 тыс. 
рублей.  
От этих отчётов сотрудникам нисколько не легче. 
- Мы – простые работники и качественно выполняем свои обязанности, обеспечиваем микрорайон 
хорошей водой, - справедливо замечают они. – И хотим получать за это деньги, а не обещания и 
объяснения причин невыплаты. 
- Я тоже хочу зарплату и, как вы, сижу и жду, когда выплатят деньги, - возражает А. Шахов. 
Работа в формате «сижу и жду», наверное, не пыльная, но людям хочется чего-то большего. Например, 
чтобы с ними заключили коллективный договор, чтобы заключались договоры на поставку воды со 
структурами, которые питаются от насосной станции, чтобы предприятие обеспечили транспортом, 
необходимым для контроля за ситуацией на водоводе и устранения возможных аварий, чтобы была 
расчищена и освещена дорога к водозабору… Желания не заоблачные, но почему-то неосуществимые. 
Впрочем, по мнению сотрудников, многих проблем удалось бы избежать, если бы директор почаще 
находился на рабочем месте.  
Слушая неконструктивную перепалку работодателя с подчинёнными, мы время от времени оглядывались 
по сторонам, недоумевая: «Где же всё-таки депутаты, которых с такой надеждой ожидали отчаявшиеся 
люди?» 

«Что делать?» 
Каждое собрание предполагает принятие какого-либо решения. В данном случае  к обоюдному согласию 
руководству и работникам прийти не удалось. Пассивная позиция первого по отношению к общим 
проблемам привела к тому, что сотрудники напрямую заявили о своём недоверии к начальству. 
Соответственно, каждая сторона предложила свой выход из сложившейся ситуации. 
А. Шахов заявил, что собирается подать заявление в арбитражный суд о признании предприятия 
несостоятельным, т. е. банкротом, со всеми вытекающими отсюда процедурами. 
Люди, заинтересованные в сохранении рабочих мест, выбрали другой способ защиты своих прав. Они 
обратились в администрацию и прокуратуру РГО с письмами, в тексте которых указали дату начала 
забастовки – 15 декабря. Если до этого времени долг по заработной плате не будет погашен, сотрудники 
прекратят выполнять свои обязанности. А это значит, что, случись в забастовочный период какая-либо 
авария, дело может дойти до полного прекращения работы фильтровальной станции… 
А мы подумали: «Если бы депутаты почтили своим присутствием собрание, они точно предложили бы 
свой вариант решения проблемы»… По крайней мере, люди так на это надеялись… 

«Вместо послесловия» 
В понедельник мы всё же постарались выяснить, почему народные избранники проигнорировали 
собрание на фильтровальной станции. На наш вопрос председатель Режевской Думы Н. Бачинин 
удивлённо заметил: «В первый раз об этом слышу!» Но о том, что с ситуацией на гидроузле депутаты 
знакомы хорошо, Николай Аркадьевич отрицать не стал. 
- Что касается вопросов, существующих сегодня на насосно-фильтровальной станции, то они находятся 
на контроле в Режевской Думе. Более полную информацию о том, что делается для стабилизации 
положения на фильтровальной, сможет дать заместитель главы по коммунальным вопросам, - сказал Н. 
Бачинин. 
Мы тоже сочли логичным обратиться за комментариями к заместителю главы по коммунальным 
вопросам, строительству, транспорту  и связи А. Дедюхину. 
- На сегодняшний день единственным источником финансирования для фильтровальной станции является 
теплогенерирующая компания, которая, выиграв конкурс, в октябре пришла в город, - сказал Андрей 
Анатольевич. - В том же месяце ТГК выплатило фильтровальной 500 тыс. рублей, которые пошли на 
погашение заработной платы сотрудникам за июль, август. Сейчас долг ТГК перед предприятием 



составляет более 750 тыс. рублей. Эту сумму планируется погасить до 15 декабря. 
По словам А. Дедюхина, задержка финансирования вызвана тем, что до 17 ноября ТГК не имела 
утверждённых тарифов и поэтому не могла предъявлять счета за тепло основным потребителям. 
Вследствие этого долг предприятий бюджетной сферы перед ТГК вырос до 5 млн. рублей. Сейчас, когда 
тарифы защищены, ТГК взыскивает с должников деньги на законных основаниях. Проплата по счетам 
уже началась. Это позволит теплогенерирующему предприятию рассчитаться с долгами как с 
поставщиками воды, так и выплатить двухмесячный долг по зарплате собственным сотрудникам. 
В общем, ещё немного, ещё чуть-чуть… Только у людей остаются опасения, что сумма, которую обещают 
выплатить уже на протяжении трёх месяцев,  превратится в очередную подачку. А  за ней опять 
последуют долгие месяцы безденежья.  
Оксана АНИСИМОВА. 

1. Фильтровальная: посреди сугробов снежных. 
2. А. Шахов (в центре) деловито беседует с работниками. 

Как Новый год встретишь… 

 

 Согласно восточному календарю, следующий год будет годом металлического белого кота или кролика. 
Что же нужно делать, чтобы уже в первую ночь года задобрить великодушного покровителя и заслужить 
его расположение? 
В первую очередь, специалисты советуют встречать следующий год дома, поскольку кот, как и кролик, 
является огромнейшим ценителем домашнего уюта. Даже в том случае, если вы встречаете Новый год 
компанией, постарайтесь сделать это в домашней атмосфере, а не в кафе, ресторане или ночном клубе. 
Новогоднее меню может быть разнообразным, но обязательными его атрибутами должны стать мясное 
блюдо для котика и капустный или морковный салатик для кролика. 
Что касается выбора цвета новогодних аксессуаров, элементов сервировки стола, одежды и обуви, то 
здесь должны преобладать жёлтые, белые, серебряные и золотые тона. 
Помните, что как Новый год встретишь, так его и проведёшь. Поэтому позитивный настрой в 
новогоднюю ночь просто необходим! 
Соб. инф. 

Каким будет праздник? 

 

С каждым днём всё больше признаков указывают нам о приближении Нового года: магазины заполняют 
искусственные ёлки и ёлочные украшения, в учреждениях украшают кабинеты, в рекламных роликах на 
радио и телевидении появляется всё больше предложений, приуроченных к грядущему празднику. А что 
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же готовят для нас учреждения культуры, и стоит ли ждать появления снежных городков? Об этом 
читайте ниже. 
В ДК города и района подготовка началась заранее, поэтому уже сейчас сотрудники учреждений с 
гордостью рассказывают о том, чем порадуют режевлян в зимние праздники. 
С 22 декабря в ДК «Металлург» будут проходить корпоративные вечера. 30 декабря режевляне увидят 
музыкальную сказку для всей семьи «Новый год с бременскими музыкантами». Это большой проект, к 
которому велась особая подготовка, были закуплены новые костюмы и «одежда сцены». Традиционно все 
желающие смогут встретить во Дворце культуры Новый год, а 3-5 января пройдут «ёлки» для детей. 
Незадолго до праздников новый проект запускает ДК «Горизонт». Это конкурс для юношей 
«www.kam.boy.ru». 25 декабря пройдёт конкурс для старшеклассников «Новогодняя арт тусовка», а 29 
декабря – концерт с шутками и розыгрышами, приуроченный к открытию снежного городка. Со 2 января 
начнутся «ёлки», на которых режевляне увидят новое представление детского театрального кружка ДК. 
Финальным аккордом праздников станет концерт русской песни, который пройдёт 8 января. 
Свои сюрпризы приготовил и Центр культуры и искусств. Всё начнётся 25 декабря, когда пройдёт 
праздничный концерт шоу «Звёздные дуэты». На следующий день зрители увидят мюзикл «Тайна 
снежной королевы» с участием Анжелики Дубс, Динары Марсутдиновой, Лии Солдатовой и многих 
других. 28 декабря любителей сказок ждёт представление «Путешествие по сказочному царству», а 29 
декабря все желающие могут посетить юмористическое музыкальное шоу «Бабий бум». 2 января здесь 
пройдёт городская «ёлка» со спектаклем. 
Окунуться в предпраздничную атмосферу предлагают и в Центре национальных культур. 24 декабря 
здесь пройдёт новогоднее представление для детей «Похищение Деда Мороза». 26 декабря на корте с/к 
«Малахит» будет показано ледовое представление «Проказы Кикиморы». 28 декабря можно будет 
увидеть новогоднее представление для всей семьи, а 6 января состоится национальная «ёлка». 
Весело будет и в сельских учреждениях культуры. Практически все проведут новогодний бал с 31 декабря 
на 1 января, везде пройдут детские «ёлки», театрализованные представления и вечера отдыха. 
Планируются открытия снежных городков в Глинке, Арамашке, Ленёвке, но, как и в Реже, это зависит от 
финансирования и пока стоит под большим вопросом. 
- У нас всё готово к открытию снежных городков, - рассказывает начальник управления культуры Е. 
Сметанина, - в УГХ переданы эскизы. Так как 2011 объявлен годом российской космонавтики, всё 
выполнено по этой тематике. Сценарии готовы, костюмы шьют, идут репетиции, остальное от нас не 
зависит. 
Конечно, сотрудники культуры активно готовятся к приближающемуся Новому году. Но может 
получиться так, что праздники будут омрачены отсутствием снежных городков и ёлок на площадях 
дворцов культуры. Эту тему обсуждали на очередном совещании в администрации РГО. Проблема в том, 
что в бюджете текущего года даже не прописаны такие расходы. Соответственно невозможно объявить 
конкурс для организаций, готовых заняться строительством снежной сказки. А благотворительностью, 
как все понимают, заниматься никто не будет.  
Вину за это в первую очередь можно возложить на администрацию РГО и режевских депутатов (как 
будто новогодние праздники впервые требуют внимания местных властей). И какой выход будет найден 
из сложившейся ситуации – непонятно. На совещании обсуждалось вынесение вопроса о выделении 
средств на строительство снежных городков на декабрьское заседание Думы. Но опыт подсказывает, что 
даже при его положительном решении за столь небольшой отрезок времени вряд ли удастся соорудить 
что-то стоящее.  
Арина АГАПОВА, Анастасия СОБОЛЕВА, 
Фото из архива редакции. 

Возможно, от снежных городков останутся только горки. 

Квалифицированная консультация. 

Где и как её могут получить работники и работодатели, а также почему работодатели вводят возрастной 
ценз вы узнаете из ответов, которые даёт на эти вопросы Государственной инспекции труда в 
Свердловской области. 
       - Почему  работодатели  вводят  возрастной  ценз?  Какое  объявление  не  открой  – до 40,  до  45 
лет. 
- Трудовым кодексом Российской Федерации предусмотрены особенности регулирования труда 
отдельных категорий работников (ч. 4 ТК РФ). Возможно, именно поэтому работодателем и указывается 



ограничение в возрасте. Можно обратиться в отдел кадров предприятия, куда вы желаете трудоустроиться 
и подать заявление о приеме на работу на вакантную должность. В случае отказа в заключение трудового 
договора, потребуйте сообщить причину отказа в письменной форме (ст. 64 Трудового Кодекса РФ). Если 
будет отказано, по вашему мнению, необоснованно, вы имеете право обратиться с жалобой в 
Государственную инспекцию труда в Свердловской области, либо в прокуратуру. Кроме того, вы можете 
обратиться за помощью в Центр занятости населения по месту жительства. Полагаю, вам там смогут 
помочь. 
       - Есть ли в инспекции труда сотрудник, который оказывает консультативную помощь 
предприятиям, если есть, то желательно номер телефона, по которому можно 
проконсультироваться, а  если нет, то почему...? Очень хотелось бы, чтобы не только работник, но 
и работодатель также мог получить квалифицированную консультацию у инспекторов по труду. 
- Государственной инспекцией труда ежедневно в рабочие дни осуществляется личный приём граждан по 
адресу: г. Екатеринбург, ул. Малышева, 101, каб. 132 «г»; время приема с 9.00. до 17.00 часов, в пятницу с 
9.00. до 16.00 часов, обед с 13.00 до 14.00 часов. За консультацией на прием могут обратиться как 
работники, так и работодатели. Кроме того, свой вопрос можно отправить с помощью Интернета на сайт 
Государственной инспекции труда в Свердловской области в разделе «Вопросы – ответы»: 
git66.rostrud.info. 
Подготовила Галина ПОПОВА. 

 Квитанции доставляют некачественно. 

В редакцию позвонила жительница Черемисски, возмущённая некачественной доставкой квитанций за 
телефон. По её словам, их перестали доставлять каждому адресату. В этом месяце, например, она 
совершенно случайно обнаружила свою квитанцию в одном из магазинов. Там же были оставлены счета 
других жителей Черемисски и Октябрьского. Каждый раз разыскивать свои квитанции как минимум 
неудобно, к тому же за время поисков срок оплаты может истечь, и телефон отключат. 
Для того, чтобы узнать, что же происходит с доставкой счетов, мы обратились к начальнику режевского 
линейно-технического участка ОАО «Уралсвязьинформ» С. Бажину. Оказалось, что уже 2 месяца по 
решению руководства компании квитанции абонентам «Уралсвязьинформ» по всей области доставляет не 
почта, а частная компания. От руководства на местах, к сожалению, ничего не зависит. Единственное, что 
можно сделать – передать в Екатеринбург данные о недоставленных квитанциях, чтобы там были 
приняты меры. 
Арина АГАПОВА. 

 «Малахит» объединяется с «Антеем». 

 

С 1 января МУЧ ДЮСК «Малахит» войдёт в состав МУ ДЮСОК «Антей». Как проходит подготовка к 
объединению и что оно несёт обоим учреждениям, мы узнали у директора «Антея» Б. Байранова. 
       - Байрам Курбанович, на каком этапе сейчас подготовка к принятию «Малахита»? 
- С 1 ноября сотрудники «Малахита» оповещены о грядущей реорганизации. Сейчас идёт оформление 
документации и процедура реорганизации. 
       - С какой целью учреждения объединяют? 
- Основная цель – оптимизация сети спортивных учреждений в Режевском округе. 
       - Какие положительные и отрицательные моменты будут у сотрудников учреждений от 
объединения? 
- Для «Антея» больше минусов, чем плюсов. Увеличится нагрузка на сотрудников: если раньше работа 
была мобильной – все объекты клуба находились в одном микрорайоне, сейчас нужно будет охватить два. 
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К штату прибавится ещё 12 человек, а в финансовом плане прибавка будет незначительной. Мы уже 
сейчас вычислили, что средств, которые нам выделят в следующем году, хватит только на 10 месяцев. И 
это только учитывая выплату зарплат и коммунальные услуги. На организацию соревнований и поездки 
спортсменов в другие города ничего не остаётся. У нас один выход – зарабатывать самим, т. е. вводить 
платные услуги, может быть, даже назначать частичную плату за занятия в секциях. Часть этих средств 
пойдёт на оплату коммунальных услуг, часть – на соревновательную деятельность. 
       - К «Антею» относится и строящееся за ДК «Горизонт» футбольное поле. Что уже сделано? 
- Сейчас готова вся необходимая документация, теперь можно без проблем начинать строительство, но 
это, естественно, станет возможным только весной. Практически все подготовительные работы 
завершены, теперь необходимо засеять поле. Этот проект «Антей» осуществляет совместно с депутатом 
режевской Думы А. Потапенко, что ускоряет работу. Много ещё предстоит сделать, но я думаю, мы 
справимся. 
Беседовала Арина АГАПОВА. 

       P. S. Сейчас на «Малахите» трудно идёт подготовка корта для занятий хоккеистов и проката 
для жителей. Причина – отсутствие вблизи спорт комплекса источников водоснабжения. Без 
помощи предприятий и организаций, действующих в районе вокзала, подготовку вряд ли удастся 
закончить. 

Много слов, а результата «ноль». 

Очередное аппаратное совещание в администрации РГО, на котором мне довелось присутствовать 
впервые за довольно длительное время, если честно, повергло в уныние. Сложилось впечатление, что в 
решении большинства вопросов руководители структурных подразделений стараются только создать 
видимость деятельности, при этом рассчитывая, что другие сделают их работу или проблема как-то сама 
разрешится. 
Совещание началось с обсуждения темы распространения и профилактики ВИЧ-инфекции. Врач-
инфекционист Центральной районной больницы Т. Колесниченко озвучила тревожные данные по нашему 
округу. Не буду приводить их здесь, поскольку «Режевская весть» подробно освещала эту тему четыре 
номера назад, в преддверии Дня борьбы со СПИДом. Все присутствующие просмотрели фильм, 
посвящённый данной проблеме, взяв на заметку, что в течение всего декабря в кабинете инфекциониста 
(№25) поликлиники ЦРБ будут проходить дни открытых дверей. И в любой будний день каждый 
режевлянин сможет бесплатно и, при желании, анонимно сдать кровь для установления ВИЧ-статуса. 
Татьяна Викторовна сетовала на то, что большинство руководителей довольно равнодушно относятся к 
вопросу распространения на территории округа ВИЧ-инфекции, видимо, считая, что их эта проблема не 
касается. Но при такой постановке вопроса уже к 2020 году, если не сократятся темпы роста заболевания, 
ВИЧ в той или иной мере затронет каждого человека.  
- В ноябре по линии криминальной милиции не было зарегистрировано ни одного происшествия. Такие 
показатели не могут не радовать, - отчитался исполняющий обязанности начальника штаба ОВД по РГО 
В. Клевакин. На эту реплику хотелось бы заметить, что, конечно, отсутствие тяжёлых преступлений не 
может не радовать, но расслабляться сотрудникам правоохранительных органов (да и всем жителям Режа) 
не стоит. До сих пор в памяти стоит убийство работника вневедомственной охраны в последний день 
октября. А сколько случаев нападений на граждан произошло в минувшем месяце. Данная информация 
поступает в редакцию «Режевской вести» из разных источников, в том числе от наших читателей, 
которые лично пострадали, но при этом не все заявляли о происшествии в милицию. Неблагонадёжные 
личности пользуются отсутствием освещения на улицах города, нападая под покровом темноты на 
прохожих. Так, одну из жительниц города неизвестный оглушил, когда она шла по частному сектору, и 
отобрал у женщины сумку. А пострадавшая довольно длительное время пролежала без сознания. Ещё 
один случай: в микрорайоне Быстринский мама провожала ребёнка в школу. На небольшом расстоянии от 
здания школы она оставила девочку одну, посчитав, что здесь уж ребёнок добежит самостоятельно. Но, 
услышав крики, была вынуждена вернуться и увидела, как неизвестный мужчина пытается сорвать с её 
дочери серёжки. Такие происшествия заставляют вновь и вновь задуматься о том, что ходить по нашим 
улицам небезопасно. 
Ситуацию можно было бы изменить, если бы результаты работ по восстановлению уличного освещения 
оказались более наглядны. Пока же телефоны редакции разрываются от звонков с жалобами на эту тему. 
Зато начальник УГХ Э. Шашков на аппаратном совещании бодро рапортует о том, что в этом отношении 
скоро всё будет в порядке. В частности Эдуард Юрьевич сообщил, что восстановлено освещение на 



улицах Спортивная и О. Кошевого, продолжаются работы в микрорайоне Привокзальный. Подробности о 
том, что ещё было сделано в данном направлении, начальник Управления городским хозяйством 
раскрывать не стал, сказав, что предоставит главе округа об этом полный отчёт. Но ведь главную оценку 
деятельности коммунальщиков даёт прежде всего население. Тогда и ответ следует в первую очередь 
держать перед жителями РГО. Или я не права? 
Очистке дорог вообще на совещании уделили несколько минут, заслушав отчёт Э. Шашкова, что в 
понедельник на дороги вышла техника МУП РАП и ООО ТСК «Стройресурс». ООО «Быстринский», по 
словам Эдуарда Юрьевича, отказались заниматься чисткой, так как закончились средства, выделенные 
предприятию на эти цели. 
Начальник управления образования Н. Серебренникова обратила внимание Э. Шашкова на проблему 
отсутствия надлежащего температурного режима в школе №10, попросив за время зимних каникул 
решить её. Дальнейшие слова начальника УГХ лично у меня оставили впечатление, что учителям и 
учащимся образовательного учреждения ещё не скоро доведётся заниматься в тёплых помещениях. 
Безрадостная картина вырисовывается, не так ли? Но всё это цветочки, потому что в сёлах ситуация 
обстоит ещё хуже. Например, на аппаратном совещании представитель ЦРБ озвучила новость о закрытии 
сельских аптек. Теперь жителям сёл и деревень нужно формировать свой лекарственный запас, чтобы не 
ездить каждый раз в город. Или оставлять заявки в сельских ОВП и ФАПах, куда лекарства будут 
привозить раз в неделю. Руководство режевского здравоохранения гарантирует, что определённым 
количеством фармацевтических препаратов медицинские работники на селе будут обеспечены (на 
экстренный случай). Как всё окажется в действительности? Оптимистических выводов на этот счёт 
почему-то не возникает. 
Вообще село сегодня загоняют в такую яму, что выбраться из неё будет сложно. Судите сами: 
коммунальная сфера в сельской местности явно переживает не лучшие времена, работа общественного 
транспорта также вызывает нарекания, в четырёх сёлах Режевского городского округа за последние два 
месяца были закрыты почтовые отделения. Теперь и аптеки ликвидируют. Куда катимся, граждане? По 
телевидению правительство страны обещает миллионы и миллиарды на развитие агропромышленного 
комплекса, а на деле – «Помирай, село! Не нужно оно». Вот и в нашем округе, судя по всему, решили, что 
Глинка стала шикарно жить. Справляются ведь с обслуживанием своего жилищно-коммунального 
хозяйства. Так надо им в нагрузку дать котельную посёлка Кирпичный, разваленную и приведённую за 
долгие годы в абсолютно нерабочее состояние. Глинчане промолчали, затянули потуже пояса и пытаются 
в Кирпичном хоть что-то сделать по мере своих небольших возможностей. В минувшие выходные на 
котельной опять произошла авария. Исправляют. А документально, похоже, котельная посёлка 
Кирпичный так и не числится на балансе МЖКУП «Глинский». Спорили на эту тему начальники на 
аппаратном совещании, но так к единому решению и не пришли. 
Выводы делайте сами, уважаемые читатели. 
Анастасия СОБОЛЕВА. 

 Мы работаем для тех, кто стремится к Идеалу. 

 

Студия красоты «Люси», переехав на новое место, открывает свои двери всем, для кого понятие имиджа 
наполнено вполне определённым смыслом. Весь спектр парикмахерских услуг, маникюра и педикюра с 
использованием качественных профессиональных материалов предлагается режевлянам по более чем 
умеренным ценам. И ещё, возможно, главное, что делает эту студию особенной, – редко встречающаяся 
уникальная атмосфера домашнего уюта, позволяющая посетителю чувствовать себя не только комфортно, 
словно в компании старинных друзей, но и на некоторое время забыть о страстях и эмоциях, бушующих в 
повседневной жизни. 
Современная мода позволила людям освободиться от строгих ограничений внешнего вида. Творческое 
решение вашего стиля – это обязанность сотрудников студии красоты «Люси». Мастера студии всегда 
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рады проконсультировать вас, а также ознакомить с модными новинками парикмахерского и 
маникюрного искусства. Забудьте о проблемах и заботах. Потрясающие ресницы, аккуратные руки и 
ухоженные волосы – всё это говорит о вашей индивидуальности. И эту индивидуальность мастера 
«Люси» способны не только подчеркнуть, но и украсить, воплотив ваши давние мечты в жизнь. 
Студия красоты «Люси» предлагает весь спектр услуг по уходу за волосами: разнообразные детские, 
мужские и женские стрижки и укладки. Вечерние и свадебные причёски, завивка, выпрямление волос, 
модное окрашивание по новым технологиям, мелирование, колорирование, тонирование, наращивание, а 
также восстановление и лечение волос… Опытные мастера учтут все ваши пожелания, а если возникнет 
неуверенность в правильности выбора причёски, дадут квалифицированный совет. Каждый пришедший в 
студию красоты обязательно найдёт для себя то, что заставит его возвращаться снова и снова. 
Впервые в Реже – инновационное окрашивание по последней технологии фирмы Loreal. INOA – это 
краситель будущего, без аммиака и неприятного запаха, позволяющий осветлить волосы на три тона, а 
также окрасить волосы тон в тон или сделать их чуть темнее. При окрашивании кожа головы защищена 
специальными маслами, которые входят в состав краски. Такой вид окрашивания идеально подходит для 
блондинок.  
В студии красоты «Люси» работают прекрасные мастера маникюра и педикюра: заботливое отношение к 
каждому клиенту, чуткость и аккуратность, которыми отличается их работа, неизменно вызывает 
расположение. Здесь очень качественно выполняется наращивание ногтей, а их дизайн становится сродни 
настоящему искусству. Классический педикюр, к которому некоторые относятся с опаской, на самом деле 
не оставит никаких неприятных впечатлений, позволив привести ноги в идеальный порядок. 
Отдельная тема для разговора – уход за руками. Ведь не секрет, что под воздействием внешних факторов 
кожа рук очень быстро теряет гладкость и привлекательность, предательски выдавая наш возраст. Но 
современные препараты легко позволяют обмануть природу и всех окружающих. Парафинотерапия – 
один из таких методов, представленных в студии красоты «Люси», – дарит свои лечебные свойства коже 
рук, способствуя заживлению трещинок и омолаживая её. 
Привести в порядок своё тело в преддверии праздников помогут дополнительные услуги. Например, 
солярий. В студии красоты «Люси» вам предложат самые разные «оттенки солнца», чтобы и сейчас среди 
снегов вы могли почувствовать дыхание лета. 
Любой согласится, что уровень мастерства – наиважнейший залог успеха в работе с клиентами. В «Люси» 
работают дипломированные мастера, знающие, как наилучшим образом, тонко и грамотно подчеркнуть 
ваши природные данные. Важным подтверждением этого являются победы сотрудников студии красоты в 
многочисленных общероссийских и международных конкурсах. Уходящий 2010 год стал довольно 
насыщенным в этом плане. В феврале мастер Екатерина Данилова заняла первое место в номинации 
«Звёздная пара» на Международном чемпионате по парикмахерскому искусству в г. Санкт-Петербурге, 
обойдя стилистов не только России, но и других 15 стран-участников. В этом же месяце сотрудники 
студии «Люси» радовались победе в Евроазиатском чемпионате по парикмахерскому искусству (здесь им 
было отдано лидерство сразу в двух номинациях: «Мужская техника» и «Триумф невест», а также 2 место 
в детских парах «Звёздные дуэты»). В августе новая победа: 1 место в четвертьфинале Чемпионата России 
в номинации «Детский полный модный образ». В сентябре на очередном чемпионате Екатерина Данилова 
заняла сразу три первых места в номинациях «Мужская техника», «Звёздная пара» и «Детский образ». 
Что примечательно, талант сотрудников «Люси» многогранен. Так, в сентябре на Евроазиатском 
чемпионате, ставшем таким удачным для Е. Даниловой, свои силы в состязании парикмахеров (!) 
попробовала и мастер маникюра студии красоты Юлия Кузьминых. Из 60 моделей представленный ею 
образ занял 8 место. А ведь Юля всего-то решила попробовать свои силы из спортивного интереса. 
Полученные в ходе многочисленных конкурсов и мастер-классов знания и навыки сотрудники студии 
красоты «Люси» ежедневно применяют в своей практике, стремясь найти наилучшее сочетание прелести 
естественного облика и продуманного стиля, подчеркнуть природную красоту своих клиентов, сделать её 
изысканной, неповторимой и блистательной 
Если вы хотите радоваться, с удовлетворением разглядывая себя в зеркале, получать заряд 
положительных эмоций, выслушивая комплименты – приходите в студию красоты «Люси». Здесь ваш 
облик сделают совершенным. 
Новый адрес студии красоты «Люси»: ул. Красноармейская, 52. Телефон для справок 3-15-05. 

Е. Данилова на Международном чемпионате по парикмахерскому искусству. 

 



Повторный успех порадовал всех. 

       

Насколько мне известно, подготовка к очередному, уже шестому по счёту фестивалю работающей 
молодёжи проходила с определёнными трудностями: до последнего был неизвестен полный состав 
участников, организаторов терзали смутные сомнения о том проводить фестиваль по-прежнему принципу 
или же внести какие-то изменения. В итоге решили ничего не менять (стабильность – тоже показатель 
успеха). И не ошиблись. Мероприятие прошло на высоком уровне, оставив у зрителей массу 
положительных эмоций. 
Померяться силами на поле юмора собрались пять команд: давние соперники – сборная «Винегрет» и 
команда  работников образования «ШОК», бывшие победителями фестиваля в прошлые годы. Команда 
здравоохранения «Самородки» была усилена новыми кадрами и также рвалась в бой. Сборная РМЗ 
(самый опытный участник фестиваля работающей молодёжи) нынче решила привлечь своих сторонников 
со стороны, и, как оказалось только выиграла от этого. «Тёмной лошадкой» данного мероприятия стала 
команда «Реж-хлеб», абсолютно нигде не проявлявшая себя ранее и заявившаяся для участия всего за 
неделю до фестиваля. Перед ними стояла непростая задача: как минимум выдержать тот уровень, что был 
задан юбилейным пятым фестивалем работающей молодёжи, о котором до сих пор жители Режа 
вспоминают с восторгом. 
Говорят, что в нашей памяти особо запоминаются первые и последние слова. Если это так, то 
«Самородки» ещё надолго останутся в нашей памяти, потому что их приветствие было просто 
блистательным (и члены жюри, судя по их отзывам, полностью согласны с этим). Причём, работники 
сферы здравоохранения смело шутили прежде всего над собой, над всей режевской медициной в целом. 
«Медицина у нас бесплатная, да, но не лечение», «Наши цены такие же волнующие и привлекательные, 
как услуги ЖКХ», «Чем дольше едет «скорая», тем точнее диагноз» - такая самоирония мгновенно 
находила отклик в зрительном зале. 
А вообще тему первого конкурса – «Мир, в котором мы живём» - каждый раскрывал абсолютно по-
разному. «Винегрет» постарались связать приветствие ещё и с общей темой фестиваля «Отцы и дети: 
жизнь под одной крышей», показав всевозможные вариации (вспомнили Ивана Грозного с сыном, 
показали встречу на режевских дорогах Ивана Леоновича и Леона Ивановича). «Реж-хлеб» остановились 
на бытовой теме, где немытая посуда, если есть спиртное, не волнует, а борщ уходит с аукциона за 
вынесенный мусор и отданную в полном размере зарплату. «Неизвестные позвонили в администрацию и 
сообщили, что у них заложен смысл. Но приехавшие специалисты из области, всё проверив, успокоили, 
что в администрации его нет» - это уже шутка от команды «ШОК». Вообще представление образования 
мне понравилось своей чёткостью, даже безупречностью. РМЗ смешил о прошедшей переписи населения, 
на счёт открытия в Реже секс-шопа и брачного агентства, где предлагают «Такого, как Алферьев…». 
Второй конкурс фестиваля «Биатлон» потребовал от участников максимальной концентрации. По 
правилам командам нужно было по очереди представить на суд жюри по две шутки. Но то ли шутки у 
всех оказались очень хорошими, то ли жюри никак не могли прийти к единому решению, в итоге шуток 
понадобилось значительно больше, чем планировалось изначально. Понравилось, например, то, что 
представители образования и здравоохранения старались шутить прежде всего в рамках своей 
деятельности (например, «Учитель русского языка до своей беременности думала, что две полоски – это 
сказуемое»). В результате победителем «Биатлона» стал «ШОК». 
«Озвучки» все ждали с большим нетерпением. Слишком памятной оказалась прошлогодняя 
интерпретация «Винегрета» мультфильма «Вовка в тридевятом царстве». Но нынче «Винегрет» выбрали 
более нейтральный путь, озвучив по-своему «Теремок» и сравнив его со зданием по ул. Бажова, 15. В 
этом конкурсе больше всех «жгли» ребята из команды «Реж-хлеб». В их вариации «Простоквашино» 
заболел не Дядя Фёдор, а глава, которого пришли навестить депутаты режевской Думы Н. Шорикова и А. 
Потапенко, да ещё В. Раёв на велосипеде приехал. В этом конкурсе единогласно лидерство было 
присуждено данной озвучке. 
В музыкальном конкурсе участники оказались между прошлым и будущим. В этот период медицинские 
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самородки встречали Новый год (бесподобно свою роль здесь сыграл молодой человек в круглых очках, 
порадовал своими шутками и широкой улыбкой вечно серьёзный капитан команды Иван Третьяков). 
Героиня команды «ШОК» Гульнара Бананова пыталась завоевать общественную любовь (отдельное 
спасибо за шутки в адрес местных СМИ). «Реж-хлеб» устроили своеобразную презентацию прекрасной 
половины своих сотрудниц, таких разных и замечательных одновременно. «Винегрет» показал суровое 
настоящее режевской промышленности, медицины, правоохранительных органов и других сфер 
деятельности. Наиболее интересным и соответствующим духу музыкального конкурса, на мой взгляд (и 
здесь частное мнение вновь совпало с мнением жюри), оказалось выступление РМЗ, оригинальное, 
необычное, в котором были смиксованы различные молодёжные субкультуры. И пусть вокал немного 
подвёл, РМЗ были удостоены наивысших баллов. 
Результаты фестиваля отчасти можно было предугадать, хотя в каждом конкурсе были свои герои и 
аутсайдеры. По мнению жюри 4 место присуждено сборной РМЗ. На третье вышли новички – команда 
«Реж-хлеб». Выделить лидера между образованием и здравоохранением не смогли и поместили обе 
команды на второе место. И, как вы уже догадались, сборная «Винегрет» закрепила своё прошлогоднее 
лидерство, став двукратным победителем фестиваля работающей молодёжи. 
Радость и разочарование в этот момент царили на сцене ДК «Горизонт». Сколь мимолётны эти чувства! 
Спустя время зал дворца культуры опустел, чтобы в будущем вновь распахнуть свои двери для жителей 
Режа. Произойдёт это совсем скоро, ведь впереди новогодние праздники. А на следующий год мы ждём 
следующий фестиваль, уже седьмой по счёту, и надеемся, что его участников будет ещё больше. Зажигай, 
фестиваль! 
Анастасия СОБОЛЕВА.      
 
1. «Самородки» в полном составе. 
2. «Винегрет»: скованные одной цепью. 
3. Музыкальный конкурс. Команда «Реж-хлеб». 

Режевские предприятия могут лишиться господдержки. 

Последние два года предприятия получают поддержку федерального бюджета через программы, которые 
реализует служба занятости населения. Эти программы реально помогали справиться с последствиями 
экономического кризиса. Но в 2011 году в правила предоставления субсидий, предназначенных для 
снижения напряжённости на рынке труда, вносятся существенные изменения, и возникают опасения, что 
Режевской центр занятости не сможет  так же активно помогать предприятиям, как раньше.  Дело в том, 
что программа  организации  общественных работ,  в которой участвовали  55  режевских  предприятий  и 
которая  охватывала  более 4000 работников, в  следующем году будет действовать только в моногородах, 
но к этой категории Реж  не относится.  В последнее время во многом благодаря этой программе  
удавалось избежать массовых увольнений.  Как теперь сложится ситуация, предугадать трудно. 
Основное направление, которое будет финансироваться по линии службы занятости, - опережающее 
профессиональное обучение и стажировка работников, находящихся под угрозой увольнения.  Есть одно 
условие: помощь будет оказываться только тем предприятиям,  где осуществляется реструктуризация и 
модернизация производства. В департаменте государственной службы занятости населения Свердловской 
области имеется перечень предприятий, на которых реализуются инвестиционные программы, и, к 
сожалению, в  нём нет ни одного режевского предприятия, значит, и по этому направлению рассчитывать 
режевлянам  пока не на что. Напрашивается вывод,  что  предприятия два года провели на том же уровне, 
на котором в 2009 году их  застал кризис, без движения вперёд.  Возможно, кто-то ещё не успел закончить 
проекты, в таком случае им следует поторопиться, чтобы попасть в перечень и включиться в программу, 
чтобы  получить государственную поддержку. 
В 2010 году опережающее профессиональное  обучение  по  линии службы занятости прошли 185 
человек. Кроме того, 23 выпускника учебных заведений прошли стажировку у 16 наставников. 
Дополнительные мероприятия, на которые будут выделены в 2011 году бюджетные средства  – это 
опережающее профессиональное обучение  и стажировка женщин, работающих во вредных и тяжёлых 
условиях труда, с целью их вывода с вредного производства, а также профессиональная подготовка, 
переподготовка и повышение квалификации женщин, находящихся в отпуске по уходу за ребёнком до 
трёх лет. Что касается женщин, работающих  во вредных условиях, то, вероятно, не все захотят 
переучиваться:  ведь некоторые предпочитают выработать стаж и уйти раньше на пенсию. Но для тех, кто 
пожелает поменять профессию, такая возможность будет. 
Продолжится в 2011 году работа по программе содействия самозанятости  безработных граждан и 



стимулирование создания ими дополнительных рабочих мест. Минувшие два года показали, что это 
направление  востребовано. В 2009 году предпринимательством занялись 62 безработных, а в 2010 – уже 
94, и они создали дополнительно 58 рабочих мест. 
Будет, как и в этом году, осуществляться адресная поддержка граждан, которые трудоустраиваются в 
другой местности. В 2010 году в рамках отпущенных средств адресной помощью смогли воспользоваться 
24 человека. 
Правительство Свердловской области настойчиво побуждает нас заниматься трудоустройством 
инвалидов. В 2010 году мы практически ничего не смогли сделать в этом направлении, но есть 
предпосылки для того, чтобы в 2011 году эта социально значимая проблема сдвинулась с мёртвой точки. 
В целом ситуация на рынке труда, не вызывает радужного настроя.  На  учёте в центре занятости 
населения - 1037 безработных и  всего 156  вакансий, причём каждая третья вакансия – иногородняя. Если 
режевские  предприятия  не примут меры и не получат в достаточном объёме государственную помощь, 
ряды безработных могут пополниться. 
В. КОПАЛОВ, директор Режевского центра занятости населения. 
       P.S. Кроме изменений, которые вносятся в областную программу поддержки занятости 
населения, есть ещё  одна новость: служба занятости с 1 декабря 2010 года  переводится на другую 
систему оплаты труда, правда, без увеличения фонда зарплаты. 

 Старый год мы провожаем, всё, что было, вспоминаем. 

Вот и наступил последний месяц старого года. И промчится он в предновогодней суете быстро и 
незаметно. Конечно, подготовка к празднику – хлопоты приятные, но мы предлагаем на время отвлечься 
от этих забот и вспомнить самые запомнившиеся события (и хорошие, и плохие) уходящего года. А мы в 
предновогоднем номере «Режевской вести» составим своеобразный рейтинг событий общегородского 
масштаба, которые оставили в вашей памяти наиболее яркий след. 
       Итак, мы ждём ваших звонков по телефонам 2-13-32, 2-20-18 или сообщений на электронный 
адрес редакции: gazetarv@mail.ru. 

 Уважаемые рекламодатели! 

       Уважаемые рекламодатели, руководители предприятий, организаций, учреждений, каждый из вас, 
наверное, уже задумался о том, как наиболее интересно и оригинально поздравить своих сотрудников, 
коллег, партнёров по бизнесу с наступающим Новым годом. Обратите внимание на тот факт, что ваше 
красочное поздравление на страницах газеты прочтёт большое количество людей и, конечно, тот, кому 
оно предназначалось в первую очередь. 
До 23 декабря в редакции газеты ведётся приём поздравлений на предпраздничные выпуски «Режевской 
вести» (не только к Новому году, но и к Рождеству). Не упустите свой шанс поздравить родных, близких, 
друзей, да и весь округ в целом с близящимися праздниками!  

Ураган  в Черемисске заставил коммунальные службы объявить аврал. 

В минувшую пятницу в Черемисске разыгравшаяся непогода привела к серьёзной аварии. Около десяти 
часов утра  сильный ветер повредил электропровода и нарушил электроснабжение на подстанции. 
Автоматическая защита не сработала, и в котельной перегорели оба сетевых насоса. Под угрозой 
оказалось теплоснабжение школы и детского сада. Требовалось срочно найти выход, чтобы не допустить 
вывода из строя отопительной  системы зданий. На складе был резервный насос, но не совсем 
подходящий по конфигурации. За дело принялись сварщик Олег Невоструев, слесари Дмитрий Минеев и 
Леонид Ежов. В результате их напряжённой  работы и умелых действий насос был установлен и подача 
тепла возобновилась. 
В это время при двадцатиградусном морозе и неутихающем  ветре на опорах линии электропередач 
устраняли аварию энергетики под руководством начальника Режевского РЭС  ПО «Артёмовские 
электросети» Евгения Пономарёва. К полуночи все работы были благополучно завершены. 
Однако специалисты жилищно-коммунального хозяйства не могут гарантировать устойчивой работы 
теплосети: ведь система теплоснабжения теперь работает без резервного насоса, и приобрести его нельзя, 
поскольку счета МЖКУПа арестованы за долги. Сразу и не скажешь, что опаснее для коммунального 
благополучия Черемисски – стихия или экономические потрясения.      
Людмила НИКОНОВА.   
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